

Fecha: 03/08/2025 Vpe: \$728.143 Vpe pág: \$1.251.750

Vpe portada:

\$728.143 Tirada: \$1.251.750 Difusión: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia

28.500 9.500 9.500 58,17% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 8

## Rescatistas encontraron el cuerpo de segundo trabajador en El Teniente

Codelco dio a conocer la noticia de este hallazgo, mientras se mantienen las labores de rescate. El Presidente Boric reveló que "no se ha podido establecer contacto".

Redacción

espués de dos días de labores de rescate, las cuadrillas que buscan a los trabajadores atrapados en la mina El Teniente encontraron ayer en la tarde el cuerpo de una segunda víctima fatal del accidente que se produjo el jueves.

Un derrumbe se produjo ese día 500 metros bajo la superficie, a causa de un sismo de magnitud 4,2, lo que dejó como saldo el fallecimiento de un operario y la desaparición de otros cinco. Esto generó la activación del rescate de los atrapados, que según las versiones iniciales estaban tras un bloque de al menos 20 metros de rocas, lo que debía ser removido.

El gerente general de la división El Teniente de Codelco, Andrés Music, informó ayer que "durante las actividades de rescate he-



LA EMERGENCIA SE INICIÓ EL JUEVES CON EL DERRUMBE DENTRO DEL YACIMIENTO A CAUSA DE UN SISMO.

mos encontrado los restos de una persona. Las labores de identificación estarán a cargo del fiscal del Ministerio Público".

Tras ello, Maricarmen Llanos, vicepresidenta de gestión de personas de Codelco expresó que "esta triste noticia la comunicamos primero a las familias, en un espacio privado que es lo que amerita. No es la noticia que esperábamos dar y sabemos que es un gran dolor para las familias y los equipos de rescate. Las familias van a seguir siendo informadas con todo el

cuidado que se merecen".

Y a nombre del Gobierno, el delegado presidencial de O'Higgins, Fabio López, reveló que "fuimos informados del hallazgo del cuerpo de una persona en las labores de rescate. Los primeros en ser informados fueron las familias por un asunto de respeto. Lo que viene es el levantamiento del cuerpo por parte del Servicio Médico Legal para proceder a la identificación y entregarlo a la familia".

Sin contacto La tercera jornada de esta emergencia comenzó durante la madrugada: los rescatistas seguían removiendo escombros para llegar a la zona donde se esperaba que estuvieran los entonces cinco atrapados. Había alguna esperanza de encontrarlos a todos en buen estado, pese a que no se había logrado ninguna comunicación con ellos desde que se produjo el derrum-

El Presidente Gabriel Boric llegó hasta El Teniente a primera hora de la mañana para informarse del avance de las labores y tras una reunión reconoció que "no se ha podido establecer contacto, pero se están haciendo todos los esfuerzos, con toda la tecnología disponible no en Chile, en el mundo, para poder rescatarlos".

Respecto a eventuales responsabilidades por el accidente, el Mandatario enfatizó que "hay muchas cosas que aclarar en una situación de estas características, pero hoy lo primero es lo primero y eso es el rescate de los cinco mineros".

"Toda atribución de responsabilidades, todo tipo

## "LUGAR CORRECTO"

El gerente general de El Teniente, Andrés Music, se mostró afectado al informar del deceso de un segundo trabajador, sin embargo, también expuso que esto permite estar seguros de que están buscando donde co-rresponde: "Sabemos que esta noticia golpea con fuerza a las familias de nuestros compañeros y a toda nuestra comunidad minera. Este hallazgo nos llena de tristeza, pero también nos indica que estamos en el lugar correcto, que la estrategia seguida nos llevó hasta ellos".

de quién tiene la culpa, de por qué sucedió esto, se tiene que saber, tiene que haber justicia y claridad. Pero todas nuestras energías hoy día están en el rescate, después vendrá el otro momento, así lo saben también nuestros colaboradores en el Gobierno", expli-

Mientras que la ministra de Minería, Aurora Williams, informó que "Codelco ha tenido un avance importante, el sector donde ocurre este accidente se encuentra identificado, estamos trabajando en ese espacio"

Y luego de que se encontrara, el delegado López enfatizó en que "las labores de rescate no se detenán" hasta que se dé con el paradero de todos los trabajadores.